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平成 28年度 第４回三条市地域公共交通協議会議事録 

 

１ 開催日時  平成 29年２月 17日（金）午後２時～午後２時 50分 

２ 場  所  三条市役所三条庁舎 ４階 全員協議会室 

３ 出席委員  松本昌二副会長、笹井修、知野太樹（古田哲代理）、青野秀明（福

島晶子代理）、安藤善紀（宮野岳代理）、大山強一、浅野吉信（中

山真代理）、関口貞徳（櫻井秀昭代理）、五十嵐八代栄（五十嵐

七男夫代理）、武田敏、坂井久男、立浪弘貴（髙橋智彦代理）、

塩原隆太郎（小松美保子代理）、田邉正樹（齋藤光雄代理）、更

科明大、大野新吉（梨木建夫代理）、佐々健、鈴木泰行（鳶田眞

六代理）、佐藤和明（渡辺一治代理）、長谷川正実（以上 20名） 

        （欠席委員 國定勇人会長、前川幸子、髙橋清吉、金子信幸、佐

藤春男、久住とも子） 

４ 市出席者  事務局 渡辺事務局長（市民部長）、小林次長（環境課長）、五

十嵐次長補佐（環境課長補佐）、藤田（生活安全・交通

係長）、遠山（主任） 

５ 傍 聴 者  村井容江、五十嵐康一、上野義生 

６ 会議概要 

⑴ 開 会 

⑵ 議 事 

ア 報告 

(ｱ) 公共交通利用状況について 

事務局から資料№１により報告後、質疑に入る。 

塩原委員：P４「２ 高校生通学ライナーバス利用実績」について、

左上のデータの期間は４月～12月となっているが、この意

図は何か。 

事 務 局：今回は平成 28 年 12 月末時点でのデータである。過去に

ついても４月から 12月までの実績を比較できるよう統一し

たものである。 

(ｲ) 東三条駅周辺交通対策会議の検討結果について 

事務局から資料№２により報告後、質疑に入る。 

大野委員：P２内「８ アーケード」について、写真で草地となって

いる場所を駐車場として整備することはできないか。 

事 務 局：該当地については、現在、民間の駐車場が運営されてい

る。 

松本委員：旧長崎屋跡地で整備を予定している駐車場の具体的な内

容については、今後報告するのか。 

事 務 局：報告したい。 
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イ 議題 

 三条市デマンド交通ひめさゆり「おでかけパス」の全市展開（案）につい

て 

     事務局から資料№３による説明後、質疑に入る。 

塩原委員：複数乗車する人の傾向は把握しているか。それが分かれば、

ターゲット層が決まってくると思う。 

事 務 局：残念ながら把握していないのが現状である。 

浅野委員：タクシー事業者としては、具体的な数字等は把握していな

いが、感覚的には、夫婦での利用と病院利用者が半々くらい

ではないかと思う。 

松本委員：「おでかけパス」を 1,000円で購入し、それを提示するこ

とで、複数乗車の際の料金が安くなる制度であると思うが、

優待店舗とはどういった内容か。 

      事 務 局：「おでかけパス」を提示することで、買物料金を割引して

もらうなど優待を受けられるような制度である。社会実験で

は P２にもあるとおり、３店舗での御利用があった。スーパ

ー等に働きかけることを検討している。 

以上の質疑の後、議長から諮り、全員異議なく承認と決定した。 

ウ 事務連絡 

    事務局長：承認をいただいた「おでかけパス」の全市展開については、７

月の運行に向けて準備を進める。その経過や開始後の実績など、

適宜、報告させていただくので、今後ともよろしくお願いしたい。 

 ⑶ 閉 会  


